

PlantaDoce.

Entorno

El turismo afloja en julio: contrae las llegadas un 5% y disminuye un 1% el gasto

El país recibió en el séptimo mes del año la visita de diez millones de visitantes internacionales, que realizaron un gasto total de 11.747 millones de euros, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
3 sep 2018 - 10:10

El turismo afloja en julio: contrae las llegadas un 5% y disminuye un 1% el gasto

Menos turistas y menos gasto. España recibió en julio la visita de diez millones de turistas internacionales, un 4,9% menos que en el mismo mes de 2017. El gasto total que realizaron ascendió a 11.747 millones de euros, lo que supuso un descenso del 0,9%, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

En cuanto a la llegada de turistas, en el acumulado de enero a julio, la evolución es positiva, marcando un ascenso del 0,3%, hasta rozar los 47,1 millones de visitantes. En el gasto total de los visitantes internacionales, durante los siete primeros meses del año, también fue al alza, con un incremento del 3% respecto al mismo periodo del año anterior, hasta 50.691 millones de euros.

En julio, el grueso de los turistas procedió de Reino Unido, aunque su afluencia disminuyó respecto al mismo mes de 2017, con un descenso del 5,6%. Francia y Alemania, los siguientes países con más turistas que visitan España, contrajeron también su presencia, con retrocesos del 11,4% y del 6,2%, respectivamente.

España disparó en julio la visita de turistas procedentes de Estados Unidos, con un alza del

PlantaDoce.

12,7%

España también disminuyó en julio la visita de turistas irlandeses, con un descenso del 12%, e italianos, con una caída del 6%, respecto un año atrás. Entre el resto de países emisores, **destaca el incremento del 12,7% de turistas procedentes de Estados Unidos**, según la Estadística de Movimientos Turísticos en Fronteras (Frontur).

Por comunidades autónomas, las Islas Baleares fue el destino principal de los turistas en julio, concentrando el 24,4% del total. Le siguieron Cataluña, con el 23,9% y Andalucía, con el 13,3%. En las tres regiones, la afluencia disminuyó registrando descensos del 2,2%, del 6,7% y del 2,2%, respectivamente.

En cuanto al gasto de los turistas en julio, la media fue de 1.177 euros, un 4,2% más que un año atrás, aupado por un incremento del 9,5% en el gasto diario, hasta 152 euros. Sin embargo, la duración media de los viajes de los turistas a España disminuyó en 0,4 días de media, hasta 7,7 días.

Por nivel de gasto, Reino Unido lidera la clasificación con un incremento del 1% respecto a julio de 2017. Por el contrario, el gasto de los turistas procedentes de Alemania se contrajo un 4,3%. El mayor incremento, del 7,6%, lo marcaron los visitantes procedentes de los países nórdicos (Dinamarca, Finlandia, Noruega y Suecia).

Por comunidades autónomas, el gasto de los turistas aumentó un 3,2% en Cataluña y un 0,2% en Andalucía. Por el contrario, disminuyó un 2,1% en las Islas Baleares, según la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur).